

Créer une section syndicale, comment faire?

Une section syndicale se construit avec un nombre d'adhérents significatif par rapport au nombre de salariés dans l'entreprise. La loi impose au moins 2 adhérents.

Ce sont les membres de la section qui choisissent leur Représentant de Section syndicale (RSS). Une fois la section constituée, elle va pouvoir exercer une activité syndicale visible et réelle : se réunir, informer grâce aux tracts et à leur affichage sur le panneau syndical qui doit lui être attribué, circuler librement dans l'Entreprise et hors de l'Entreprise grâce aux quatre heures de délégation par mois.

La section syndicale pourra émettre son avis, par tract, sur la gestion économique et sociale de l'Entreprise, bien que ne siégeant pas en NAO ou au CE. Elle pourra aussi écrire à sa Direction, représenter des salariés, rechercher l'unité syndicale, organiser la lutte, bien que ne pouvant pas déposer de préavis de grève.

La Section syndicale et son représentant préparent les élections professionnelles afin d'obtenir la représentativité, c'est-à-dire au moins 10% des voix obtenues au premier tour des élections CE, tous collèges confondus.

Solidaires Assurances

144 Boulevard de la Villette

75019 PARIS

solidaires.assurances@gmail.com

http://solidairesassurances.free.fr

Se syndiquer et s'organiser

En se syndiquant, chacun contribue à sa propre défense, mais également à celle des autres.

- **Solidaires**, parce que c'est ensemble que nous réussirons à faire bouger la société, à recréer un lien social entre tous les salariés du privé comme du public. C'est ensemble que nous défendons les intérêts collectifs des salariés (salaires, condition de travail, protection sociale, etc) et que nous nous impliquons dans la lutte contre les problèmes sociaux (précarité chômage, racisme, etc).

- **Unitaires**, parce que l'unité est l'outil essentiel à l'action. Elle permet de créer un rapport de force afin de donner tout leur poids aux revendications communes des salarié-e-s. Cette communauté d'intérêt n'exclut ni les débats, ni les différences d'idées ou d'opinions, mais la force d'un mouvement ne vient certainement pas des divisions syndicales.

- **Démocratiques**, parce que c'est à partir des idées de chacun et chacune, exprimés dans des cadres collectifs, assemblées générales, débats, qu'émergent les projets collectifs et les revendications. On ne fait pas à la place des salariés, mais on fait avec les salariés. Chaque salarié doit être l'acteur de l'amélioration de ses conditions de travail et de vie.

Plutôt que de regarder les patrons organiser la concurrence et le dumping social...

luttons ensemble!!!

Salariés et retraités de
l'assurance, des Cabinets
de Courtage, des
Mutuelles et Agents
Généralistes de l'assurance...

Ensemble pour gagner !!!



Solidaires Assurances :

Le syndicat national Solidaires Assurances est né il y a deux ans à la demande de salariés. Sur la base de valeurs communes, ils ont décidé de construire une structure syndicale avant tout au service des salariés.

Le Syndicat National Solidaires Assurances regroupe les salariés de toutes les Compagnies d'Assurance de France, les Cabinets de courtage, les Mutuelles et les Agents Généraux. Il est aujourd'hui en plein développement, ainsi plusieurs sections syndicales ont déjà été créées : Sud Solidaires Generali, Sud Solidaires Matmut, Sud Solidaires Macif, Sud Solidaires Gmf Assurances, Sud Mutuelle des Motards, Sud Solidaires HD Assurances etc...

ENSEMBLE ET EN TOUTE AUTONOMIE, nos sections syndicales veulent construire et développer un syndicalisme moderne, sans tabou et le plus proche des aspirations et des préoccupations des salariés, un syndicalisme combatif, force de proposition mais sans compromissions et sans aucune complaisance, un syndicalisme constructif, un syndicalisme qui crée l'Unité pour empêcher les Directions de nous diviser, un syndicalisme qui fait barrage au déclin de nos statuts sociaux et aux dégradations de nos conditions de travail, un syndicalisme qui lutte contre toute forme de discrimination (sexe, âge, handicap, origine...).

Solidaires Assurances est membre auprès de l'Union Syndicale Solidaires.

Solidaires, c'est quoi ?

L'Union syndicale Solidaires est une union interprofessionnelle qui rassemble des organisations syndicales aux histoires assez différentes, à l'image de leurs équipes militantes comme de leurs adhérentes.

Mais les projets et les aspirations rassemblent et convergent autour de valeurs, démarches et pratiques qui construisent une identité commune selon des rôles de fonctionnement originales.

Solidaires est constitué des syndicats et des fédérations de la Fonction publique, des entreprises publiques et du secteur privé et compte aujourd'hui près de 100 000 adhérents. Elle regroupe à ce jour cinquante deux organisations syndicales professionnelles nationales et structures des unions locales dans l'ensemble des départements, et une union interprofessionnelle de retraité.

Son fonctionnement repose sur une volonté partagée de créer une force d'entraide permettant à chaque organisation de peser davantage dans l'ensemble du champ syndical.

Le souci de préserver l'**autonomie des organisations**, de ne pas les déposséder de leurs positions, d'éviter les dérives bureaucratiques et la mise en place de superstructures de plus en plus éloignées des réalités des adhérent-es, nous a conduit à essayer d'inventer une autre manière de fonctionner. Ce fonctionnement privilégie la recherche du consensus et donc de ce qui unit plutôt que de ce qui divise.

Un syndicalisme de lutte

Solidaires entend mettre en œuvre un syndicalisme de contre-pouvoir qui lie défense quotidienne des salariés et transformation de la société

Un syndicalisme de lutte pour la construction d'un rapport de forces en vue de contrer les politiques patronales et gouvernementales chaque fois que cela est possible.

Un syndicalisme de lutte pour la mise en œuvre de projets alternatifs favorables aux salariés quels que soient leur statut ou la taille de leur entreprise, aux chômeurs/euses; aux précaires, aux retraités, et aux sans-droits.

Un syndicalisme de lutte qui agit contre toutes les discriminations, qu'elles soient liées au sexe, à l'handicap, à l'orientation sexuelle ou à l'origine.

Aujourd'hui, il s'agit de créer des conditions d'actions efficaces pour imposer d'autres choix économiques et sociaux.

Solidaires essaye de développer une stratégie et une pratique syndicales, au niveau professionnel comme au niveau interprofessionnel, permettant aux salariés de mieux faire le lien entre ce qu'ils vivent sur leur lieu de travail et une mondialisation libérale et financière en marche d'un bout à l'autre de la planète.

C'est pourquoi notre syndicalisme ne s'arrête pas à la porte des lieux de travail et s'inscrit pleinement dans un mouvement global.